# ACTA Nº 9 SESION H. CONCEJO I. MUNICIPALIDAD DE HUALAÑE MIERCOLES 03 DE MARZO DE 1999

TABLA: 1.- ACTA

2.- CUENTAS

- 3.- EVALUACION SEMANA HUALAÑESINA
- 4.- TABLA ORDINARIA
- 5.- HORA DE INCIDENTES

En Hualañé, a tres días del mes de Marzo de mil novecientos noventa y nueve y siendo las nueve horas con quince minutos, entra en Sesión el Concejo Municipal bajo la presidencia del Sr. Alcalde don CARLOS RUBEN RUZ AGUILERA y la presencia de los Sres. Concejales don LUIS HERMINIO HERNANDEZ ALVARADO, don SAMUEL BAEZA REYES, don SERGIO RAMIREZ NUÑEZ, don GABRIEL PONCE ORTIZ y don SERGIO BENAVIDES MORALES, mas la asistencia del Sr. Secretario Municipal don LUIS ARTURO FLORES CABRERA, quien actúa como Ministro de Fé.

La Tabla del día considera:

#### 1.- ACTA

Se da lectura a Acta número seis correspondiente al día Miércoles 24 de Febrero del corriente la que es aprobada sin objeción y respaldada con la firma del Sr. Alcalde y por el Ministro de Fé.

Seguidamente se da lectura a Acta número siete correspondiente al día Miércoles 24 de Febrero, realizada a las 18:00 Hrs., la que es aprobada sin objeción y respaldada con la firma del Sr. Alcalde y por el Ministro de Fé.

Posteriormente, se da lectura a Acta número ocho, correspondiente al día Jueves 25 del mismo mes, realizada a las 20:00 Hrs., la que es aprobada sin objeción y respaldada con la firma del Sr. Alcalde y por el Ministro de Fé.

#### 2.- CUENTAS

En relación al temario de Acta número seis, el Sr.

Alcalde informa que:

A.- Para la fumigación de casas que existen plagas de murciélagos, se está haciendo una campaña radial para que los afectados se acerquen a la Dirección de Obras y se inscriban con la Sra. Esperanza.

B.- Con relación a la vacunación de perros para eliminar garrapatas, ya se hizo el tratamiento el día Sábado en Peralillo y el día Martes en Gimnasio de Hualañé, faltando solo La Huerta. En el instante se conversa con el Sr. Miranda y se acuerda que el día Sábado 6 a las 18:00 Hrs. se entregará el tratamiento en la Plazoleta del sector. Se recuerda que por cada perro se debe cancelar la cantidad de \$ 300.

- C.- Se sigue tirando aceite a algunas calles polvorientas de la ciudad.
- D.- Para dar solución al conflicto entre taxistas y fleteros solo se espera el término de la lera Etapa de los trabajos en la Plaza de Armas, para que entre en vigencia el Decreto Municipal
- E.- Da a conocer que el Sumario del Dpto. de Salud sigue el trámite correspondiente.
- F.- Se informa que se hizo la consulta con relación a la reja del Odeón y está considerada el presupuesto del Contratista.

## 3.- EVALUACION SEMANA HUALAÑESINA

El Sr. Alcalde manifiesta que tal como se había acordado en la Sesión Extraordinaria, una vez concluídas las actividades deportivo recreativas de la Semana Hualañesina se iba a hacer una segunda evaluación, ofrece la palabra para que se entreguen opiniones sobre el tema.

El Sr. Ramírez, expresa su total disconformidad con la falta de seriedad para cumplir con el programa propuesto al Concejo. Señala que no se inauguró el día indicado. Al espectáculo le faltó coordinación, el Toro no funcionó y se inició el espectáculo con una hora y media de retraso, para el día siguiente ofreció presentar el Toro en el Gimnasio y con un premio de \$ 10.000 y no se hizo. Agrega que mucha gente se retiró de los espectáculos porque se aburrió de tanto esperar; por otra parte en el Baile de Clausura se cobró entrada y siempre debió ser gratis, incluso hubo maltrato de personas con quienes se actuó con prepotencia. No hubo invitaciones oficiales a los Concejales por lo que solicita no pagar lo convenido por incumplimiento a lo ofrecido y acordado en Concejo y aplicar una multa al 40% que se adeuda.

El Sr. Ponce: expresa que el productor no cumplió con lo comprometido con el Municipio, no se debió cobrar en las actividades, porque éste no es un negocio. Considera que es una burla haber esperado dos horas junto al Alcalde el día que se inició el Festival, aunque tuvo varias cosas buenas.

Sr. Hernández: manifiesta que tenía dudas con la programación ya que no se sabía con certeza que día era. Pero el espectáculo en sí fue bueno, aunque se inició con 45 minutos de retraso. Sugiere invitar al Sr. Marcelo Fernández a un Concejo y conversar con él.

Sr. Benavides: gustó el espectáculo en La Huerta, pero considera poco( 45 minutos) el show por lo que se pagó.

El Sr. Alcalde clarifica que el día de la Inauguración se cambió porque el día Domingo 21 había un partido del Arturo Prat.

El Sr. Ramírez no acepta esa explicación porque personalmente vio que el primer vehículo llegó a las 19:00 Hrs. y por eso se inició demasiado tarde.

El Sr. Baeza sugiere analizar el tema desde dos puntos de vista, primero ver si la fecha fue adecuada o se debe replantear y segundo si es conveniente entregarlas a personas foráneas; a la vez, expresa su molestia por la informalidad en que se actuó con el Concejo y por los cobros realizados. En relación al tema, el Sr. Alcalde destaca la organización de La Huerta en donde se organiza la comunidad, por otra parte cree que posiblemente sería conveniente hacer la semana hualañesina a fines de Enero y el Festival de la Canción la última semana de Febrero; manifiesta estar de acuerdo con los cobros realizados y según Carabineros fue una medida muy acertada.

Seguidamente solicita un pronunciamiento para instruír al Sr. Director de Control para que curse el segundo pago, es decir, cancelar el 40% restante.

Consultado los Sres. Concejales sugieren:

El Sr. Baeza: presentar reparos al productor y sancionar en un 5% del total acordado.

Sr. Hernández: Invitar al productor a Concejo y esperar descargos.

Sr. Ramírez: Revisar el programa acordado por el Concejo y si cumplió en su totalidad pagar el 100% , de lo contrario rebajarle el monto.

Sr. Ponce: Respalda lo propuesto por el Sr. Ramírez.

Sr. Benavides: Invitar al Sr. Fernández a un Concejo.

Sr. Alcalde: Tomará contacto con el Sr. Marcelo Fernández y se citará a Concejo Extraordinario.

#### 5.- TABLA ORDINARIA

A.- Carta del Club Deportivo Corrihuelo donde solicitan un aumento de Subvención en \$ 300.000 para cancelar deudas contraídas en su participación del Campeonato Nacional.

El Sr. Hernández sugiere responder señalando que por el momento no es posible, pero que podría producirse vía mayores ingresos. De lo contrario autorizarles una actividad con venta de bebidas alcohólicas.

B.- Se entrega documento de A.CH.M. "Semana Municipal".

C.- Se entrega documento con temario de Congreso de Pucón.

D.- Carta del Capítulo Regional de Municipalidades donde sugieren no firmar compromisos de gestión con Salud.

#### 6.- HORA DE INCIDENTES.

Sr. Hernández solicita:

A.- Ver posibilidad de ir en ayuda económica de la profesora Luisa González quien padece de una enfermedad terminal. El Sr. Alcalde da a conocer que instruirá al respecto al Sr. Jaña.

Sr. Baeza:

Informa que el Sr. Hector Valenzuela ofrece una casa en arriendo para uso del Municipio.

Sr. Ramírez da a conocer:

- A.- Poca luminosidad que proyectan los faroles que se instalaron en la Plaza. El Sr. Alcalde informa que se debe a que las ampolletas son mas chicas
- B.- Solicita dar un corte rápido al conflicto que existe entre taxistas y fleteros, no es de la idea de esperar el término de las reparaciones de la Plaza.
- C..- Consulta que sucede con el Sumario del Sr. Albornoz, ya que el Sr. Jaña expresó que se iniciaría en el mes de Marzo. El Sr. Alcalde manifiesta que ya se estaría en condiciones de hacerse, por lo que conversará con el Sr. DAEM.
- D.- Presenta su molestia por la diferencia que tiene el Sr. Juan Mora para exigir el visto bueno en la autorización de actividades benéficas, ya que no todos son visados por la Organización, recuerda que existe un acuerdo de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos al respecto.Para clarificar el tema, se invitará al Sr. Mora para próximo Concejo.

## Sr. Benavides:

Consulta si Educación ha realizado evaluación para detectar alumnos con problemas de aprendizaje y si es que se ha hecho si ha sido por un profesional sobre la materia o solo por profesores que entregan una información vaga.

El Sr. Alcalde manifiesta que la profesora Marina Villavicencio, especialista en trastornos de aprendizaje, con apoyo de microcentro de Curicó ha pesquizado alumnos con este tipo de problema; pero para solucionar definitivamente el caso se debiera crear una Escuela Especial y que se encuentra proyectada en casa que ocupable el Director de la Escuela Monseñor Manuel Larraín. Con relación al tema, el Sr. Hernández manifiesta que La Huerta ha pedido la presencia del Centro de Diagnóstico, pero nunca ha podido venir.

El Sr. Alcalde informa que a contar del día Lunes 08 de Marzo el Jardín Familiar va a funcionar en calle Lautaro, entre Errázuriz y Alcalde Alamiro Diaz, ya que en dependencias que ocupaban se va a construír las nuevas salas.

Cumplida la Tabla del día se levanta la Sesión a las once horas.

SECRETARIO MUNICIPAL

MINISTRO DE FE

CARLOS RUBEN RUZ AGUILERA

ALCALDE